

Baufinanzierung - Hauskäufer bauen auf niedrige Zinsen

• Laufzeiten von bis zu 40 Jahren immer stärker nachgefragt • Kein Zinsänderungsrisiko mit Volltilgerdarlehen • Digitale Services beschleunigen Darlehensvergabe

Kann ich mir die Finanzierung meiner Wohnung oder meines Hauses auch dann noch leisten, wenn die Zinsen steigen? Viele Menschen stehen vor dieser Frage, gerade in Zeiten steigender Immobilienpreise in Metropolen wie München, Stuttgart, Frankfurt, Berlin oder Hamburg. Sie investieren dennoch in Wohneigentum. Das zeigt sich auch im wachsenden Neugeschäft der Allianz Baufinanzierung. So lag 2016 das Neugeschäftsvolumen mit 4,1 Milliarden Euro um 300 Millionen über dem Vorjahresniveau. Auch die Zahl der neu abgeschlossenen Darlehensverträge ist auf 13.000 gegenüber 11.600 Verträgen im Jahr 2015 gestiegen.

Pressekontakt:

Heike Siegl
Telefon: 0711/663 4474
E-Mail: heike.siegl@allianz.de

Unternehmen

Allianz Deutschland AG
Königinstraße 28
80802 München

Internet: www.allianzdeutschland.de